
海老名市立上星小学校 学校運営協議会 議事録 
（令和４年度 第１回） 

１ 日時   令和４年５月 16日（月）10:00～

２ 場所   海老名市立上星小学校 校長室

３ 出席委員 栗山明郎学校運営協議会委員長、小島洋人委員、樋口るり子委員、仲村ひとみ委員、
和田波代校長、楠祐子教頭、五十嵐光教務、大林譲教諭

４ 会議内容 

（１） 挨拶 
・学校運営協議会委員長（栗山明郎学校運営協議会委員長）
 ：今年も学校の色々な問題について皆さんで協力して考えていきたい。様々な問題に対して前向きに
対応していきたい。 

・学校長（和田波代校長）
：昨年度５０周年で今年は５１周年、新たな気持ちで臨んでいく。水泳学習が始まり低学年は着替え
や準備に時間がかかりプールに入れる時間が少なくなっているが、楽しく活動している。６月には
遠足が控えている。１年生は江ノ島水族館、２年生も江ノ島水族館、３年生は八景島シーパラダイ
ス、４年生は箱根、５年生は野外教育活動、６年生は修学旅行に行くことになっている。子どもたち
が見通しをもって過ごしている。感染症対策に配慮しながら、子どもの学び、思い出づくりのために
行事を実施していきたい。交通安全教室、上星フェスティバルも実施していく。 

① 会議録公開について 
今年度も会議録市教委へ提出し、公開される。 

② 令和４年度学校経営方針について 
豊かな心の育成については、いさかいや喧嘩もあったりもするが、本校コーディネーターやスクー
ルカウンセラーとともに対応している。 
健康・安全な生活の推進について、上星小学校は、朝ごはんを食べている子どもが多い。また、給
食のアレルギー対応では、除去食やアレルギー研修などをして対策を取っている。地域での行動、
交通ルールについて、今後も声かけをしていく。一斉下校訓練のときは、職員を色んな場所に配置
し子どもが安全に下校できるように見守りをした。また、３名の安全監視委員に学校を巡視しても
らっている。 
校内研究は、外国語から ICTの活用に変更した。学習指導の充実では、主体的・対話的で深い学び
の視点に沿った授業改善などを設定し、取り組んでいる。学習面は、全国学力調査が今度実施され
た。科目としては国語、算数、理科で実施。個別の支援が学習の定着に役立っている。 

☆本校グラウンドデザインを確認して頂き、承認を頂いた。 



議題 
・学校運営協議会実施計画の作成 

     上星小学校の子どもは、穏やかな子が多く、素直でおおらかに成長している。学習にもまじめに取り組
んでいる。子ども・学校・地域の目指す姿として、子どもの安全・安心が保障された地域、たくましく
生き抜く力と、未来へ希望を抱き粘り強く頑張れる子どもにしていく。（地域の方々→承認済） 

     ☆実施計画について、ご検討頂いた上、承認を頂いた。 

     ☆協議会の日程☆ 
      第１回 本日 
      第２回 令和４年９月27日 10時～ 校長室
      第３回 今後決める予定 

・校舎内参観 
 子どもたちの様子を見ていただき、意見交換。 

・年間計画 
コロナの感染状況等で変更することも考えられるが、このような計画（プリント参照）で実施してい
く。例えば、上星フェスティバルについては今までとは方法を変え、感染症対策を考え、３日間に分けて
実施する予定。 

・意見交換 
 （授業について） 
マスク慣れをしているけれど、マスクを外してあげたい。また、授業を受けていても下を向いて違うこ
とをしていたりする子がいるので、授業内容を分かっているのか。声をかけ、理解できたか、考えられ
ているかを丁寧に確認した方がよい。 
１人１台端末の活用について、親機でタブレットを管理している。また、wifi のない家庭では、市の方
から貸し出している。オンラインを嫌がる家庭と賛成している家庭がいる。 
視覚的な授業が多く、書くことが少なくなっているが、input と output することも大切。 

 （不登校について） 
海老名市全体的には不登校が増えている。不登校の定義があいまいだと考える。
（あそびっこについて） 
あそびっ子は、働く親にとって預けられない。子どもの居場所づくりとして運用の仕方を検証する必
要があるのではないのか。約１０人のパートナーでローテーションを行っているようだが、コロナ禍
であまり働けなかったのではないのか。しかし、人によっては週に何回かをゆとりをもって仕事がで
きる働き方を望んでいる人もいるようだ。 
（学校について） 
ジャングルジムがなくなったがどうしたのか。年次点検で老朽化のため撤去。 
（ほしのこについて） 
ほしの子教室の入級について情報を提供した。 



（ヤングケアラーについて） 
数年前に、下の子の世話におわれている子がいた。地域の中で気づいたら、声かけをしていきたい。見
守るスタンスをもっていきたい。 

５  次回の予定 
〇第２回 ・・ 令和４年９月２７日（火）１０時～ 校長室


